
Pièces 4 Pièces

Référence MZIBZ0042

Prix 596 000 €

Biarritz
Appartement à vendre (64200)
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Bel appartement situé au centre ville de Biarritz, dans un immeuble des années 30

qui  a  su  conserver  tout  son  charme  et  son  authenticité.L'emplacement  est  idéal

pour profiter à pieds des commerces et des plages.La disposition de l'appartement

se  compose  de  3  chambres,  une  salle  de  bain  et  des  toilettes  séparés.  Un

salon-séjour,  une  cuisine  séparée  et  une  cave.Après  un  rafraîchissement  cet

appartement  vous  offrira  tout  le  confort  d'un  appartement  chaleureux  près  de

centre-ville et de toutes les commodités.Les informations sur les risques auxquels

ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Beautiful  flat  in  the  centre  of  Biarritz,  in  a  1930s  building  that  has  retained  all  its

charm  and  authenticity.The  location  is  ideal  for  walking  to  the  shops  and

beaches.The flat has 3 bedrooms, a bathroom and separate toilet. A living room, a

separate kitchen and a cellar.After some refurbishment, this flat will offer you all the

comfort of a cosy flat close to the town centre and all amenities.Information on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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